

Stadt Mühlheim am Main, Donnerstag, 2. Mai 2019

Maibaum in der Bahnhofstraße aufgestellt

Gemeinsam mit Bürgermeister Daniel Tybussek und Stadtverordnetenvorsteher Harald Winter enthüllte der Vorsitzende der Gemeinschaft Mühlheimer Fachhändler (GMF) Norbert Ulzhöfer den Maibaum in der Bahnhofstraße. Nach dem im vergangenen Jahr erstmals ein Maibaum die Fußgängerzone schmückte, kamen in diesem Jahr wieder zahlreiche Besucherinnen und Besucher am „Knick“ der Bahnhofstraße zusammen, um hier bei frisch Gegrilltem und einem kühlen Getränk bei frühsummerlichen Temperaturen den April gemeinsam ausklingen zu lassen. Weiter geht es im Veranstaltungskalender der GMF am 25. und 26. Mai mit dem Mühlheimer Maimarkt – Informationen dazu finden Interessierte unter www.muehlheimer-maimarkt.de.



Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de